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热烈庆祝中国共产党达州市第五次代表大会胜利召开！
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本报讯 （达州日报社全媒体记
者 胡杨 江吉 李彦达 韩淑予
刘姣 孙伟） 10 月 14 日，市第五次
党代会各代表团继续审议四届市委报
告和四届市纪委工作报告。邵革军、
严卫东、熊隆东、胥健、邓瑜华分别参
加有关代表团审议。

在各代表团审议会场，代表们围
绕四届市委报告和四届市纪委工作报
告认真审议，积极踊跃发言。代表们
认为，四届市委报告紧跟时代趋势，顺
应发展要求，思想前瞻，路径明确，
总结成绩客观全面，描绘蓝图令人憧
憬，符合达州发展实际，体现了市委
强烈的政治责任感和历史使命感。四
届市纪委工作报告通篇贯穿从严治党
要求，主题鲜明，内容全面。全市各级
纪检监察机关紧扣中心、服务大局，
全市党风政风持续好转，群众满意度
稳步提升，纪检监察工作取得明显成
效。

与会当天正值重阳佳节，邵革军
先后参加了宣汉、万源和达州高新区
代表团审议，他首先向与会的市老领
导并通过他们向全市的老年人致以节
日的问候和美好的祝愿。在万源代表
团，杨辉、倪欣、张志、杨勇等代表先后
发言。邵革军说，万源市地理位置偏
远，工作条件艰苦，广大干部团结一
心，埋头苦干，取得了明显成就，充
分证明万源市广大干部讲政治、品质
好、素质高、能力强。今后五年，万
源市发展空间巨大，一方面要抢抓万
达开川渝统筹发展示范区建设、西部
大开发和革命老区振兴等发展机遇。
另一方面要抢抓万源市作为省上确立
的生态功能区、乡村振兴帮扶重点县
等重大机遇，积极向上争取政策、项

目、资金支持，实现更大发展。
在达州高新区代表团，董代春、黄

玲贵、余永立、欧中英、蒋金谷、曾祥勇
等代表先后发言。邵革军说，达州高
新区生逢其时，要抢抓双城经济圈建
设、万达开川渝统筹发展示范区建设
机遇，中央、省委关于创新驱动引领高
质量发展机遇和工业强省机遇，用制
造业引领达州发展。在这次党代会报
告中，明确提出支持达州高新区“建设
万达开区域创新中心主引擎和西部高
新技术产业集聚新高地，创建国家级
高新区”。达州高新区要立足达州实
际，加快建设数字产业园区，实现数字
产业化，产业数字化；打造高铁新城、
空港新城，发展空港经济；依托河市机
场，建设通用航空产业园区。

邵革军最后说，达州高新区要全
力以赴，率先成为达州第一个国家级
平台。要按年度细化目标，压紧压实
责任，高效推动创建各项任务落地落
实，加快弥补全市没有国家级园区的

“空白”。达州经开区要围绕“达钢集
团异地搬迁”，按照“一年成形、三年成
势、五年成城”的目标，积极谋划布局
一批钢铁化工耦合发展的产业和企
业，同步推进西南职教城亭子园区建
设，走产城产教融合发展道路，加快建
设一座“新钢城”。市委对达州高新区
和达州经开区高度重视，寄予厚望，广
大党员干部要按照市委要求和既定目
标，加强党的建设和反腐倡廉建设，发
挥党员干部的先锋模范作用，上下齐
心，加快发展，确保既定目标圆满完
成。

严卫东参加了大竹、驻地解放军
和武警部队代表团审议。在大竹代表
团，邓宏志、蒋青春、张良文、李志超、

陈晓军等代表先后发言。严卫东在发
言中说，未来五年，是达州抢抓机遇加
快发展的关键期。大竹作为达州的人
口大县、经济强县，要自觉站位全市、
服务大局，勇挑重担、主动作为，在推
动全市高质量发展新征程中展现新作
为、贡献新力量。要吃准吃透市情，深
刻审视自身县情实际，在全市发展大
局中谋划自身发展。要厘清发展思
路，聚焦市委对大竹县“壮大电子信息
和大数据、智能装备制造和苎麻新材
料产业，进军中国西部百强县第一方
阵”的发展定位，知重负重、排难创新，
在奋进拼搏中创先争优，全力推动经
济加快发展、高质量发展。要坚定发
展信心，在区域协同上狠下功夫。要
放大基础优势，在产业振兴上引领示
范。要注重提质升品，在城乡建设上
再上新台阶。要坚持民生导向，在发
展中保障和改善民生，最大限度简政
便民，提升服务管理水平，在政策上挖
掘最普惠的民生。

在驻地解放军和武警部队代表
团，严卫东代表市委、市政府向驻达部
队全体官兵致以崇高敬意和衷心感
谢。严卫东说，“十三五”时期是达州
发展历史上极不平凡的五年。达州综
合实力大幅提升，在全省发展大局中
的地位和作用更加凸显，这些成绩的
取得，离不开驻达部队的心血和汗
水。当前达州面向新时代、开启新征
程，需要全市上下的共同努力，也需要
军地合力、军民同心，需要驻达部队的
大力支持。希望大家一如既往支持和
参与驻地建设，主动投身疫情防控、乡
村振兴、抢险救灾、维稳处突等任务，
为地方经济社会发展作出积极贡献。

熊隆东参加了渠县、达州高新区

代表团审议。熊隆东说，邵革军同志
代表四届市委所作的报告，让人热血
澎湃、奋进激昂、倍受鼓舞。报告客观
总结了达州过去五年取得的辉煌成
就，豪情绘就今后五年的发展蓝图，体
现了市委置身国家战略、融入发展大
势的战略眼光，笃定打造成渝地区双
城经济圈北翼振兴战略支点的坚毅目
标，主动扛起达州高质量发展的使命
担当，是新时期推动达州加快发展的
一篇好报告。达州高新区将悟透精神
要义，坚决抓好报告宣传贯彻；厘清发
展思路，坚决成功创建国家高新区；加
快产业聚集，坚决推进园区高质量发
展；聚焦创新创业，构建开放包容创新
体系，全力建设万达开区域创新中心
主引擎，打造西部高新技术产业集聚
新高地。渠县要扛牢使命担当，保持
争先意识，苦干实干加油干，在推进乡
村振兴、建设工业强市、扩大开放水
平、从严治党等方面上体现渠县担当，
全力建设全国巴文化传承创新融合发
展高地、中国西部轻纺服饰时尚之都，
努力建成中国西部一流绿色经济强
县。

代表们表示，自身优势和良好机
遇的结合，达州实现新一轮高质量发
展其时已至、其势已成，必将迎来蓄势
待发的新起点。会议之后，一定要把
会议精神转化为强大的执行力，坚定
信心，鼓足干劲，把达州各项事业不断
推向前进。更要发挥共产党员的先锋
模范作用，知重负重、奋发作为，为建
设经济强、百姓富、生态美的现代化达
州而努力奋斗。

黄智辉、胡杰、唐廷教、丁应
虎、江彬、陈文胜、袁洪等同志分别
参加审议。
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